

Repudia Ecuador atentados en Texas y Siria



Quito, 6 nov (RHC) El Gobierno de Ecuador condenó los atentados recientes perpetrados en Texas (Estados Unidos) y en Deir Ezzor (Siria) que provocaron la muerte de al menos un centenar de personas.

“Condenamos atentados en #Texas y #Siria. Rechazamos actos violentos que busquen sembrar el terror y cobren vidas”, aseguró el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de este país sudamericano en un mensaje en su cuenta en la red social Twitter.

La cancillería también recalcó que el Gobierno de Ecuador, dirigido por el presidente Lenín Moreno, aboga por la paz mundial.

En el mensaje, la cartera de Exteriores recuerda que el ataque en Texas, ocurrido la víspera, dejó un saldo de 26 fallecidos, mientras que en atentado en Kabul cobró 75 vidas.

En el caso de Estados Unidos, un ciudadano identificado como Devin Kelley, de 26 años de edad, abrió fuego en la iglesia la Primera Iglesia Bautista de la localidad de Sutherland Springs, Texas, y murió poco después abatido por un vecino del lugar.

Por otra parte, en Siria, según reportes iniciales, al menos 75 personas murieron el sábado en un atentado del grupo terrorista Estado Islámico contra civiles desplazados en Deir Ezzor, ciudad ubicada en el noreste de ese país del Medio Oriente.



Radio Habana Cuba